
Förderverein Jersbeker Park e.V.     
 
 
    Protokoll 
über die gemeinsame Sitzung von Vorstand und Beirat am 30. März 2022 
 
 
Sitzungsort 
Gaststätte „Zum Fasanenhof“, Allee 18, 22941 Jersbek 
 
Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 19.15 Uhr 
 
 
Teilnehmer/ -innen Vorstand 
Thimo Scheel 
Irina von Bethmann-Hollweg 
Bernd Gundlach 
Herbert Sczech 
Klaus Schröder 
 
Teilnehmer/ - innen Beirat 
Burkhard von Hennigs 
Dietmar Liebelt 
Angela Goll 
Jürgen Rosenkranz 
Julius von Bethmann Hollweg 
 
Entschuldigt: Gerd-Wilhelm Nuppenau 

Dr. Margita Meyer  
Helmuth Peets 

 
 
TOP 1 Begrüßung und Genehmigung des Protokolls vom 09.02.2022 
 
Herr Scheel begrüßt die Anwesenden und ruft – da keine Einwände gegen die Tagesordnung 
vorliegen – das Protokoll der Sitzung vom 09.02.2022 auf. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 2 Gravur eines neuen Schildes 
 
Anlässlich seines 75. Geburtstages wurde von Herrn Schröder ein Baum gespendet und hierfür wird 
eine neue Gravur „Klaus zum 75. Geburtstag“ in Auftrag gegeben. 
 
TOP 3  Dankeskarte 
 
Es wurde eine Dankeskarte von Herrn Hildebrandt herumgereicht mit Fotos „Gesellschaft zur 
Erhaltung Historischer Gärten“. 
 
Top 4 Ehrungen 
 
Es wurde beschlossen, dass auf der folgenden Mitgliederversammlung die Verstorbenen Frau 
Barbara Hildebrandt und Frau Margot Sinning mit einer Schweigeminute geehrt werden. 
 



TOP 5 Aufnahmen neuer Mitglieder 
 
Herr Gundlach berichtet, dass drei Aufnahmeanträge vorliegen: 
Frau Cornelia Teegen, Herr Ralph Otto, Frau Anka Biber 
Bedenken liegen nicht vor, so dass den Anträgen stattgegeben werden. Die Anzahl der Mitglieder 
steigt demnach auf 146. 
 
TOP 6 Finanzüberblicke 
 
Herr Scheel bittet Herrn Gundlach um die aktuellen Zahlen.  
Herr Gundlach berichtet über die finanzielle Situation zum Jahresende 2021. Der Bestand auf dem 
Girokonto habe rund 21.000€ und auf dem Geldmarktkonto 16.000€ betragen. Davon sind 
zweckgebundene Spenden für Baumpatenschaften 9.9000€, so dass freie Finanzmittel in Höhe von 
27.100€ verblieben.  
Das Spendenaufkommen 2021 in Höhe von 12.200€ (1.200€ aus der Spendenbox). Neben den 
Einnahmen aus Beiträgen, Zuschüssen und Überschüssen aus Festen seien in Höhe von 903€ auch die 
Erlöse aus dem Apfelfest in die Kasse geflossen, die aber, wie ergänzend Herr Scheel bemerkt, 
vereinbarungsgemäß der Pflege der Apfelplantage zugutekommen.  
Ausgabenschwerpunkte in 2021 seien mit 15.100€ die Baumpflege und Nachpflanzungen, mit 1.700€ 
die Vorplatzpflege und Rasenflächen sowie 500€ für eine neue Infotafel. 
Der Kontostand am 30.03.2022 betrage auf dem Girokonto 27.000€ und auf dem Geldmarktkonto 
16.000€, so dass aktuell freie Mittel in Höhe von 29.300€ zur Verfügung stünden.  
 
Der Förderverein stehe damit finanziell zurzeit gut da. 
 
Frau Goll wird einen zusätzlichen Baum für Ihren Enkel Lasse spenden. 
 
Einige Rechnungen für die Baumpflege und Pflanzarbeiten stehen noch aus. 
 
Für den maroden Rasenmäher gibt es keine Zuschüsse von der Aktiv Region Alsterland, evtl. können 
in 2023 Fördermittel aus der Raiba-Stiftung angefordert werden. 
 
Die Rechnung zur Herstellung der Spendenbox wird noch einmal überprüft. 
 
TOP 7 Vorbereitung der Mitgliederversammlung 
 

 Das Sommerfest am 19.06.2022 soll wieder in Kooperation mit dem Heimatbund veranstaltet 
werden. 

 Die endgültige Entscheidung, ob dieses Fest stattfinden wird, soll auf der folgenden MV 
abgestimmt werden. 

 Herr Thimo Scheel berichtete, dass das Bargfelder Jugendorchester kurzfristig abgesagt hat 
und auch das Stadtorchester Bargteheide nicht zur Verfügung steht. 

 Frau Irina von Bethmann-Hollweg berichtete, dass es Gespräche mit dem Orchester aus 
Duvenstedt (Repertoire: moderne Stücke) gibt, die evtl. mit 20-30 Musikern vor Ort sein 
können. Die Beschaffung eines großen Zeltes für die vielen Musiker bereitet wohl 
Schwierigkeiten. Spieldauer ca. 1 bis 1,5 Stunden. Es gibt evtl. noch die Möglichkeit von 
Trommlern und Dudelsackspielern. 

 Das Zelt kann unter Umständen wieder privat von Herrn Timm gemietet werden. 

 Alternativ soll überprüft werden, ob das „Zirkuszelt“ von Herrn Brüling in Betracht kommt. 

 Eine andere Alternative sei auch der nochmalige Einsatz der ROARING 40s. Herr Liebelt sagt 
zu, dies mit der Band zu besprechen. 

 



 Für das Sommerfest werden Zuschüsse von 3.000€ von der Sparkassen Stiftung in Aussicht 
gestellt. 
Stühle, Gläser etc. sollen wieder von Herrn Wucherpfennig (Timms Party- und 
Veranstaltungsservice GmbH) beschafft werden 
 

 Der Begriff Kassenwart muss in der Tagesordnung in Schatzmeister umbenannt werden. 
 

 Auf der Tagesordnung muss der Punkt 4 Entlastung des Vorstandes eingefügt werden. 
 

 
TOP 8 Alleenwettbewerb 
 
Herr Schröder berichtet vom Wettbewerb des Schleswig-Holsteinischen Heimatbundes (SHHB). Bis 
zum 15.06.2022 können die Vorschläge eingereicht werden. Hierzu sollen die Allen im Jersbeker 
Barockpark vorgestellt werden. Herr Schröder nimmt sich dieser Aufgabe an. 
 
 
TOP 9 Pflege der Anlage 
 

 Auf der MV soll darüber abgestimmt werden, ob mit dem Brenner der Fa. Nissen weiter 
abgeflammt werden soll. 

 Die Rasenpflege der Mittelfläche im Park soll weiterhin wie bisher stattfinden. 

 Am Moosbefall des Vorplatzes werden keinen weiteren Maßnahmen durchgeführt. 
 
TOP 10 Hundwiese - Freilauffläche 
 
Einige Hundebesitzer aus Jersbek möchten gerne eine Hundefreilauffläche im OT Jersbek erhalten 
und sind mit diesem Wunsch an den Bürgermeister heran getreten. In Vorgesprächen mit Herrn von 
Bethmann-Hollweg kann eine Fläche hierfür im Park bereitgestellt werden. 
Über diese Einrichtung einer Hundefreilauffläche wurde unterschiedlich diskutiert und die 
Entscheidung darüber vertagt.  
 
 
Die nächste Sitzung vom Vorstand und Beirat ist am 18. Mai 2022 um 18.00 Uhr im Fasanenhof 
vorgesehen. 
 
 
 
 
 
 
Thimo Scheel      Angela Goll 
Vorstand      Protokoll 
 
 
 


